

Marcha Solidaria Virtual a favor de Iker

La Peña de Fondo Cantabria organiza la I Marcha Solidaria Virtual a Favor de Iker.

La prueba consiste en hacer el mayor número de kilómetros entre las 00:00 del día 22 de marzo y las 23:59 del día 28 del mismo mes.

Los resultados de cada día hay que enviarlos al correo electrónico lavalvanuz@hotmail.es, donde los iremos sumando y haciendo una clasificación diariamente.

Habrará un único ganador, que será aquel que más kms sume en esa semana.

- Para optar al premio se ha de enviar una captura de cualquier dispositivo electrónico o APP que marque la fecha realizada de la prueba, el tiempo realizado y los kms.

Las inscripciones serán de 5€ que se podrán hacer en la página web <https://uno.es>, a todos los que se inscriban recibirán en su email un dorsal virtual.

La inscripción íntegra a la prueba se donará a la familia de Iker para sufragar gastos de la enfermedad del niño.

Por cada inscripción se entregará una camiseta de carreras de la Peña de Fondo Cantabria. Que se podrán pasar a recoger del 22 al 26 de marzo por la sede de nuestra agrupación deportiva (C/Avenida del Deporte 11, Bajo, enfrente del edificio de las federaciones, Santander) en horario de 9:00 a 12:30.

Disponemos de DORSAL 0, que se podrá donar la cantidad que se quiera, la aportación se puede realizar en la página <https://uno.es>. También recibirá un dorsal virtual en su correo electrónico.

- La organización no se hace responsable de los problemas o contratiempos que puedan surgir durante el desarrollo de la prueba, ya que se trata de una prueba virtual.